



**SOMOS
MILLONES
UNA SOLA
VOZ**



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL 206° ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACIÓN DEL PADRE LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR COMO JEFE SUPREMO DE LA REPÚBLICA Y SUS EJÉRCITOS, EL 6 DE MAYO DE 1816

"El 06 de mayo de 1816, durante una asamblea realizada en la población de Santa Ana en la Isla de Margarita, el Padre de la Patria Simón Bolívar fue proclamado como Jefe Supremo de la República y de sus ejércitos. Este fue el inicio de la Tercera República".

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

"Recordamos un día como hoy la magnitud e importancia que tuvo la unidad de los patriotas para emancipar al resto de Venezuela y del continente; dispuesto a acabar con el nefasto pupilaje que el Imperialismo español había instaurado durante tres siglos para infelicidad de los pueblos de América. Por eso lo repetimos, solo le pedimos a Dios que nos de unidad, que del resto nos encargamos nosotros".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA
HÉROE DEL 4F



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL 206º ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACIÓN DEL PADRE LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR COMO JEFE SUPREMO DE LA REPÚBLICA Y SUS EJÉRCITOS, EL 6 DE MAYO DE 1816

El Partido Socialista Unido de Venezuela conmemora el 206º Aniversario de la Proclamación del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** como **Jefe Supremo de la República y sus Ejércitos**, hecho ganado con empeño y determinación tras resultar victorioso en la Batalla Naval de Los Frailes, en la que la escuadrilla de Luis Brión sale triunfante y captura el bergantín español "El Intrépido" y la goleta "Rita".

Traemos a la memoria nacional este hecho histórico ya que fue la demostración plena de liderazgo del Padre de la Patria, como máximo líder de la Revolución de Independencia, en especial luego de los infortunios de haberse perdido las primeras dos repúblicas venezolanas, preservando una unidad completamente necesaria para sostener vivas las banderas de libertad enarboladas en las jornadas gloriosas del 19 de abril de 1810 y del 5 de julio de 1811.

En ello fue absolutamente invaluable la labor de apoyo de los Libertadores y Libertadoras de Haití, encabezados por **ALEJANDRO PETIÓN**, cuyos esfuerzos por sostener la unidad y apoyar la Revolución de Independencia que se desarrollaba en Venezuela con el mando del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR**, resultaron claves para preservar la unión



en el propósito elevado de la libertad y la construcción de una Nación, hecho fraguado en el nombramiento de nuestro Libertador como **Jefe Supremo de la República y sus Ejércitos** en Asamblea celebrada en Santa Ana del Norte, en la Isla de Margarita, el 6 de mayo de 1816, con la asistencia de **SANTIAGO MARIÑO**, elegido segundo Jefe; **MANUEL PIAR**, **GREGOR MCGREGOR** y **CARLOS SOUBLETTE**.

Esta fecha adquiere aún mayor relevancia al erigirse como el paso esencial de la unidad en torno al liderazgo del Padre Libertador para dar comienzo a lo que se denominaría la Tercera República, delineada en sus objetivos políticos de manera magistral, por El Libertador SIMÓN BOLÍVAR, en su mensaje al Congreso Constituyente de Angostura y fructificada en el campo de Batalla de Boyacá, Carabobo, Bomboná, Junín, Pichincha y Ayacucho.

Los y las militantes de la causa humana y por la construcción del Socialismo, recordamos las palabras del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR**, al ser consagrado con tan importante responsabilidad para llevar a cabo la tarea definitiva de nuestra libertad, la eliminación de todo vestigio imperial del continente, así como la edificación de una Nación independiente y soberana: *"Como los pueblos independientes me han hecho el honor de encargarme la autoridad suprema, yo no he venido a daros leyes, pero os ruego que oigais mi voz, os recomiendo la unidad del*



Gobierno y la libertad absoluta, no podemos ser libres y esclavos a la vez".

Al recordar esta fecha de nuestra gloria patria, los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela enarbolamos con fuerza la bandera de la unidad como bien inestimable para seguir en la labor de resistencia y recuperación de nuestra amada República Bolivariana de Venezuela, bajo las orientaciones y el ejemplo de batalla incansable dejado en su trayectoria política por parte del Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** y nuestro Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**, acompañando así mismo los esfuerzos por la paz y estabilidad republicana del Comandante Presidente de la República **NICOLÁS MADURO MOROS**; como estandartes fundamentales del accionar político presente y futuro.

QUE VIVA LA PATRIA!

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

HOY TENEMOS PATRIA

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los seis días de mayo de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**